

驚く程の積雪量だ。
2月もやがて28日で終
わり、待つに待つれた
3月が来るが、雪国に
住む私たちにとって太
陽暦の2月は、他の月

フリー!! 風 (現場)からの

の日数より少ない組立に大変有難く思うが、今から春先の残雪が農作業に与える影響の大ささが心配になる。強い風が雪を巻き上げ前後左右も分からぬような吹雪の日が多いのも今年の特徴だ。「東西南北（ひが

援。優勝が決まった瞬間には歓喜の声と手が痛くなるほどの拍手。コロナ感染対策のため、館内で興奮を表現できなかつた地元木曾の皆さんには残念だったに違ひない。信州出身力士としての大関昇進格別だ。

戸時代の伝説の力士」と語り継がれている。生涯成績は254勝10敗と勝率は9割6分2厘の驚異的な数字、身長197センチ、体重166キロと當時としては極めて大型力士で、相手が怪我をする危険があると云ふのが、御嶽海に対する印象だ。

今日は北京五輪の開会式。中国の国の威信をかけた取り組みに驚くばかりだ。どんな恩恵があるのかは別として、スポーツ最大の祭典である五輪成功に取組む中国に感謝だ。長野五輪でも社会部的な視点からの取材や情報に困惑した時の事を思い出す。問題点をあら搜しする情報よりも五輪が求め続けている魅力をぜひ現地から届けてほしいと願ってしまふ。

和らぐ内容を伝えてほ
しいものだ。古代五輪
は最高神ゼウスにささ
げる4年に一度の祭典
で、期間中は必ず休戦
したとの歴史がある。
いま戦争勃発の危険が

高まっている国もある。せめて五輪期間中だけでも世界中が安泰でいる事を望むばかりだ。